

## **Stage d'observation chez un notaire**

Par **Visiteur**, le **10/01/2015 à 22:11**

Salut, je vais faire mon stage d'observation (3ème année de licence de Droit) chez un notaire au début du mois de février (enfin !). J'aimerais donc savoir ce que je serai peut-être amené à faire. J'ai lu que certains notaires confiaient la rédaction d'actes aux étudiants en stage mais le problème, c'est que je ne sais pas rédiger un acte, que ce soit en théorie ou en pratique. Est-ce grave ?

Va-t-on faire appel à mes connaissances acquises au fil du cursus universitaire ? Comment se montrer autonome et actif pour que le notaire ait éventuellement envie de me reprendre ?

Merci à vous.

Par **marianne76**, le **11/01/2015 à 11:19**

Bonjour

On a tous un jour été confronté au problème.

La 1ère fois que l'on m'a demandé de rédiger des conclusions, j'ai cherché dans les dossiers du cabinet pour avoir un modèle c'est pas plus compliqué que cela.

De plus maintenant c'est plus facile tout est informatisé, pour les rédactions d'actes de notaires, vous avez déjà le cadre dans l'ordi, plus qu'à remplir les blancs

Par **Visiteur**, le **11/01/2015 à 17:38**

Salut.

J'ai fait plusieurs petits stages aussi en étude, et à chaque fois on m'a confiée de petites tâches aussi.

Au début, normalement, il ne te demandera pas de rédiger un acte si tu n'en as jamais fait, n'aies crainte. Moi on m'a plutôt demander des petites choses comme apprendre à ouvrir un dossier, rechercher les premiers éléments (courriers pour avoir les pièces), se servir des outils de base (cadastre), et c'est qu'une fois que j'ai su comment marchait tout ça que j'ai attaqué la rédaction d'actes.

Le but je pense, c'est que tu commences par voir le circuit que fait un acte notarié. De l'ouverture du dossier jusqu'à la signature.

Par **Visiteur**, le **11/01/2015 à 18:36**

Merci à vous trois de me rassurer.

@marianne76 c'est vrai que les premières fois sont les plus compliquées mais j'espère que je ne ferai pas d'erreurs. Mais si je peux fouiller dans les dossiers de l'étude pour prendre des exemples, cela devrait bien se passer. Et que ferait-on sans l'informatique ? :D

@Paulab c'est dommage que certains professionnels agissent de la sorte avec les stagiaires , même si on peut comprendre qu'ils sont débordés et qu'ils n'ont pas forcément envie d'avoir des stagiaires dans les pattes.

Je veux mettre la main à la pâte dès le départ pour faire bonne impression, même si ça me fait un peu peur de travailler avec des inconnus, même si je m'entend déjà très bien avec la secrétaire. Pourvu que ses collègues soient comme elle. Je craind également que l'on ne me trouve pas assez dynamique (étant de nature plutôt réservée, cela peut me jouer des tours).

@Ezoah je vois que tu es en troisième année de licence. Si j'avais réalisé des stages comme toi, j'aurais pu être plus détendu à l'heure actuelle.

Merci également de me faire part de tes expériences. Si je suis bien encadré, comme tu l'as sans doute été dans tes stages, tout devrait bien se passer.

Par **Visiteur**, le **11/01/2015 à 21:58**

Normalement tu n'auras pas de problème. Comme pour tous les stages, ton travail sera sans doute prêt à ton arrivée.

Et si c'est une étude sympa, tu auras le droit à une visite guidée des locaux la première heure. ^^

Quand j'ai fait ma première semaine, une des choses qui m'a le plus fait plaisir, c'est la super bonne ambiance qui règne entre toute l'équipe. Et je pense que sauf, cas exceptionnels, il doit souvent y avoir une assez bonne ambiance quand même entre le personnel.

Par **Visiteur**, le **13/01/2015 à 01:45**

C'est sûr que c'est mieux de faire son stage dans un lieu où l'ambiance est bonne, histoire que le stagiaire soit à l'aise dès le départ, déjà qu'on est un peu sous pression avec la réalisation du stage.

Pour part, j'espère et je pense que je serai bien accueilli et que les différents collaborateurs me mettront à l'aise.